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水果烂在田里 羊也卖不出去
村民苦盼打通“最后一公里”致富路

村民反映

据燕先富介绍，该组一分为二，大部分村民住
在山下，山上只居住了十多户四五十人。而从该
组冉家坡至山顶有1公里多路，是山上村民出行
的必经之路。然而，该路只能供人行走，道路两边
树林茂密，土路陡峭，连摩托车都无法。

如今山上有两家大型养殖场在养羊，还有一
家大型果园。由于道路不通，很多水果烂在了树
上、田里，200多只羊也卖不出去，连化肥运回山
用马驮都要10多元1包。此外，山上不少村民家
的老房成了危房都不敢维修，都因材料的驮运费
太高，村民无力承担。

“只有自己走一趟山路，才能体会我们盼修路
的心情！”燕先富说，山下村民的水泥路都修通到
院坝了，可他们却无路可走，不仅生活非常不便
利，家庭收入也受到影响。山上的村民也愿意集
资，也想把这条路修通，希望村委会把这段路纳入
议事日程，早日动工。

村委回复

当事人燕先富反映的情况是否属实？昨日下
午，记者联系了宣汉县双河镇仓门村村委会，该村
村支书罗启兵解释称，在前几年，住在山上的村民
曾集过资，村委会也积极找项目把该组路全线贯
通，可研讨中山上的住户不干，把集资款又收了回
去，故没有挖通。

而如今山上实际只住有2户人，但该村是扶贫
村，村委会为了解决这“最后一公里”山路问题，也
一直在寻找项目。如今新项目基本落实到位，就是
向山延伸1000米毛路，这个工程很快就要动工
了。一旦这段路完成，到山顶的路就所剩不多了。
最后，罗书记表示，今后他们还会继续争取政策倾
斜，力争将路修到山顶。 （本报记者 罗丁山）

本报讯 “1000元、3000元、4000元……”面
对一次比一次多的感激“红包”，是心安理得地接
收，还是毫不犹豫地拒绝，达川区人民医院医生
徐敬选择了后者，徐医生多次拒绝红包的消息在
该院被传为佳话，也得到了患者的理解和尊重。

6月初，30多岁的南城居民明勇（化名）住进
了达川区人民医院，经过治疗病情趋于平稳。谁
知，6月10日左右，明勇消化道突然大量出血，生
命极度危险，其家人万分着急。普外科副主任徐
敬凭借多年临床经验，果断为患者明勇实施消化
道止血术，使明勇成功脱险，并渡过危险期。

明勇的家人得知亲人转危为安后，十分感谢

徐敬医生，通过微信向徐敬医生发了1000元“红
包”。过了几个小时，其家人见徐医生没接受，以为
数目少了便又转了3000元“红包”，但徐医生依旧
没有接受，其家人再次向徐医生微信转了4000元
“红包”，三次总共达8000元“红包”。正当明勇的
家属想不通徐医生为什么不收红包时，8000元的
“红包”被退回到明勇家人的手机微信里。原来做
了一天手术的徐医生回到科室，看到手机微信里
有8000元“红包”，立即将“红包”一一退回。

“治病救人是医生的本职工作，是我们应该
做的，还要收什么钱呢？”

（黄跃军 本报记者 谢建荣）

昨日，市民程先生致电本报社区记者反映
称，达城西外金兰路里的体育街和树仁街至今还
没栽行道树，呼吁园林部门及时将其绿化。

记者接报后立即来到现场查看，发现金兰路
确有两条约100米长的街道没有绿化。在通川区
八小金兰校区对面的体育街，两边的人行道一边
宽一边窄，宽的一面约有五六米。据了解，人行道
前两年就铺好了，但至今却没栽一棵行道树，成

为了一条“光头街”。
在不远处的树仁街，从金兰路口至体育路口

的一段，北边人行道多年前就栽满了行道树，并
且长得非常茂盛。而南边较宽的人行道至今却还
没有绿化，形成“阴阳街”。家住体育街的市民程
先生说，光秃秃的街道大煞风景很不美观，他呼
吁园林部门及时对这两条街道进行绿化。

（本报社区记者 谯继 邱一彪）

本报讯 洗牌声、吵闹声不绝于耳，不到半
夜不消停。最近几个月来，家住大竹县竹阳镇东
湖路兴湖嘉园居民小区的陈女士一家，被楼下的
麻将馆吵得苦不堪言。

“麻将馆就在我们家卧室的窗户下，完全无
法休息。”陈女士介绍，这家麻将馆
原来是个车库，几年前被开发商改
成住房出售后开了麻将馆，每天吵
吵闹闹，有时闹到深夜甚至通宵。她
的孩子才几个月，晚上刚把孩子哄
睡着，下面麻将馆就将他吵醒，他们
母子俩无法休息严重影响生活质
量。陈女士认为，住房被强做商业用
途，让她无法接受。她多次找相关部
门无果，无奈之下只得投诉到报社，
希望记者能帮忙呼吁解决。

昨日记者电话联系了该小区物
管，一负责人表示，他们一直在处

理麻将馆扰民问题，不允许这样侵害业主正常
生活休息的事情发生。但由于没有执法权，所
以只能规劝。接下来，他们将把小区业主代表
和麻将馆经营户召集到一起协商，争取达成一
致意见。 （本报记者 向也）

记者接报后来到滨河中路35号一茶馆旁边，
看到一根水管从楼上三楼接出，拐几个弯到了人
行道上，一大摊污水就在管口边，但此时管口已
没有冒水出来。李先生说这栋楼是通川区审计局
办公楼及住宅区，以前这根水管不冒水。但当天
上午10点多钟，突然污水就莫名其妙地喷了出
来，让过往的市民猝不及防，只能垫着脚通行。
“麻烦你们帮忙找一下污水源头，解决一下这个
问题。”李先生对记者说。

随后，记者把情况反映给了通川区审计局。
两位工作人员到现场查看后表示，这根水管是三
楼一住户家平台上接出来的，以前出口是在院内
没启用的食堂门口。由于审计局现在要启用食
堂，于是将水管出口接在了茶馆旁边，但这根水
管排的是雨水，不存在排污水的情况。在两位工
作人员的带领下，记者来到了三楼住户家平台，
发现水管的确是从这里接出来的，平台很干净，
基本没有什么杂物。据三楼住户讲，他的住房是
租出去了，当天请了工人打扫平台卫生，也许是
打扫卫生的水漏了下去，但绝对不是生活用水。
通川区审计局两位工作人员表示，他们会把水管
出口尽快接到下水管道去，以彻底解决冒水问
题。 （本报记者 向也）

山上的水果熟
了，因道路不通，好
多烂在了田里；山上
的羊可以出栏了，却
因为山路难走，收羊
户望路兴叹……昨
日，家住宣汉县双河
镇仓门村5组村民燕
先富向本报民生热
线 2382258来电反
映称，希望有关部门
能帮他们打通“最后
一公里”的致富路。

污水流到人行道上
过往市民意见大

■治脏治乱治尘治噪治水
达州城区“五治”在行动

近日中午，达城
市民李先生打进本
报热线 2382258反
映称，滨河中路一单
位的下水管往外冒
污水，过往市民只能
垫着脚通行，希望相
关部门尽快解决。

患者三次微信转8千元“红包”
医生徐敬偏不点“接受”

“光头街”“阴阳街”大煞风景
市民建议及时绿化

体育街树仁街

小区麻将馆扰民 业主意见大

四川省电子商务学校
（四川省粮食经济学校）

2017年招生专业：汽修、建筑施工、数控（模具）、机电、电
子商务、电子技术、计算机、会计（含电算化）、市场营销、美术
设计与制作。

学费全免，欢迎来校参观考察！
咨询电话：0818-2652911 网址：www.scecs.cn
地址：达州市南外三里坪街85号（环形天桥红绿灯口农

贸市场上行200米）

国家级重点中专 省属公办学校

招收新生、招聘教师
达州行知中学是达州市教育局直属普通中学，学校师

资力量雄厚，办学条件好，升学率高。
1、招收中考C等及以上成绩高一新生200人，初一新生

200人。音乐、舞蹈、美术、播音艺术班25人。
2、本校社会招聘初、高中优秀教师若干名。
报名：达州行知中学（西外电大内）
电话：8195555 15378285678

达州行知中学

为加强达川区人民法院队伍建设，保障一线办案，达
川区人民法院决定以劳务派遣的方式招聘26名书记员。
具体招聘内容详见达州市达川区人民法院官方网站（www.
dzsdcqfy.gov.cn）和微信公众号（达州市达川区人民法院）。

达州市达川区人民法院
2017年6月28日

2017年第一批招聘聘用制书记员公告
达州市达川区人民法院

我公司计划对供电设备进行改造，需停电工作，现
通告如下：
停电线路：10千伏岗北线966路。计划停电时间（遇雨
顺延）：7月6日7时30分至12时30分。停电主要用
户（变压器名称）：地税施工、食品检验、周家庙251号、
曲棍球场、一小、疾控中心、福利院、武警支队463号。

请以上路段用电客户提前做好调整生产和生活用
电准备，因停电带来的不便，敬请谅解。如有疑问，请
拨打电力服务热线“95598”咨询。

2017年6月28日

国网达州供电公司停电通告
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